



Antrag

| | | | | | |
|--|---------------------|---------------------------------------|---------------------------------------|------------------------------------|--|
| Vorlage-Nr.: | AT/0035/2016 | | Datum: | 08.04.2016 | |
| | | | | | |
| Verfasser: | 02-SPD-Ratsfraktion | Az: | | | |
| Gremienweg: | | | | | |
| 21.04.2016 | Stadtrat | <input type="checkbox"/> einstimmig | <input type="checkbox"/> mehrheitlich | <input type="checkbox"/> ohne BE | |
| | | <input type="checkbox"/> abgelehnt | <input type="checkbox"/> Kenntnis | <input type="checkbox"/> abgesetzt | |
| | | <input type="checkbox"/> verwiesen | <input type="checkbox"/> vertagt | <input type="checkbox"/> geändert | |
| TOP öffentlich | | <input type="checkbox"/> Enthaltungen | <input type="checkbox"/> Gegenstimmen | | |
| Betreff: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Präsentation der städtischen Archive | | | | | |

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie in geeigneter Form effektiv im Kulturgebäude auf die ansässigen Archive (Bundesarchiv, Landeshauptarchiv und Stadtarchiv) hingewiesen werden kann.

Begründung:

Koblenz ist Sitz des Bundearchivs und des Landeshauptarchivs. Damit hat Koblenz ein bedeutendes Alleinstellungsmerkmal bez. der Archive. Auf diese Tatsache sollte in geeigneter Form im Kulturgebäude am Zentralplatz hingewiesen werden. Dies würde dem Wunsch der Archive entsprechen.

Einheimische und Besucher sollten über die Bedeutung der Archive und die Nutzungsmöglichkeiten für die Bevölkerung hingewiesen werden. Dabei sollte natürlich auch das Stadtarchiv entsprechend berücksichtigt werden. Den Archiven sollte die Möglichkeit zur Werbung für eigene Veranstaltungen eingeräumt werden.